LA DECLARATION

Nous voilà enfin seul, et la nuit s'offre à nous Et je me sens si loin de tout. La rose est mon étoile. Cette fleur est mon sourire. Je ne me lasse pas de le dire.

Il n'y a pas l'ombre d'un doute et presque malgré moi Je t'ai croisé sur ma route et nous voila tous les trois Il n'y a pas l'ombre d'un doute comme un éclat de feu Tu illuminais ma route et nous voila tous les deux

Il ne me manque enfin que toi et j'aurais tout Tout ce qu'un homme peut espérer Je ne suis pas qu'une fleur, qui ne vit qu'un instant, Je sais aimer bien plus longtemps.

Moi mes héros sont mort toi tu vis dans ses yeux. Pourrais je un jour espérer mieux Si tu m'y autorises je t'offre sur le champ D'être ton homme tout simplement.